

„Think-big“ Förderprojekt

Höhenhaus. Gleich zum Jahresauftakt startet der Jugendvorstand im Netzwerk „Sportive Kids“ (NSK) einen offenen ULTIMATE Tag als „think-big“ Förderprojekt der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung (DKJS). Für den 24. Januar organisiert das Sporthelfer-Projektteam der Willy-Brandt-Gesamtschule einen Start-Up-Cup mit den fliegenden Plastikscheiben für Acht- bis 14-jährige beim

Gastgeber Dünnwalder TV. Die DKJS in Zusammenarbeit mit der Fundacion Telefonica fördert soziale und digitale Jugendprojekte mit bis zu 5.000 Euro. Die Höhenhauser Kids sind mit ihrem zweiten DKJS Förderprojekt eigenverantwortlich dabei und lassen sich zu Peer Squads und Botschaftern ausbilden. Als Partner steht das Team unter www.netzwerk-sportive-kids.de lokalen Projekten zur Seite.

